

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA - AVISOS Y NOTICIAS

PRECIOS DE ABONO

Por un año	100
Por seis meses	60
Por tres meses	35
Por un mes	12

EL CONFLICTO EUROPEO

La conquista del Camerón

El comandante De Civriens discurre en «La République Française» sobre la conquista del Camerón, en sus términos:

«Una tras otra, las colonias alemanas de África caen en manos de los aliados.

Desde hace mucho tiempo la bandera imperial no ondea sobre Togoland. El general Botha ha recibido la explicación general de las fuerzas militares y de las autoridades civiles del África meridional alemana.

La más grande de las posesiones alemanas del África es el Camerón, situado al fondo del Golfo de Guinea, entre las nubes del Níger, el Tchad y el Congo.

Esta posesión está en vísperas de la rendición total.

La invasión de un territorio, de una superficie mayor que la de Francia, ha sido llevada a cabo por numerosas columnas, ya francesas, inglesas o belgas, actuando concéntricamente a lo largo de los ríos tributarios del Atlántico y de los afluentes del Ubará y del Logone.

Desde el principio de la hostilidad, el 27 de Septiembre, una expedición naval se apoderó de Duala, la capital, y de su puerto, obligando a las autoridades alemanas a retirarse al puerto de Eden, que fué poco después conquistado.

Después de esto, en el curso de largos meses, nuestras tropas, avanzando del Sur al Norte, centralizaron al enemigo hacia la parte central septentrional de la colonia.

Entonces se hizo sentir la acción del teniente Coronel B. Isset, que se dirigió desde Fort Lamy sobre el Chari, y operó en combinación con las tropas inglesas, mandadas por el mayor W. de D. von.

Su columna ocupó la importante ciudad de Garma, situada en la intersección septentrional del territorio germano.

La unión de las fuerzas aliadas, que consiguieron situar frente a Garma algunas piezas de grueso calibre, decidió la victoria.

Los defensores de la ciudad capitularon sin condiciones.

Los vencedores continuaron su marcha hacia el Sur hasta la ciudad de N. Gonderé, punta de unión de numerosas carreteras, designado por su posición central a ser el reduto de la defensa alemana, asaltada por todas partes.

El 29 de Junio fué tomada dicha ciudad al asalto, y después de un combato durante la noche, el enemigo se batió en retirada hacia el Suroeste.

Pero allí se encontró con las columnas salidas de la costa, y las precedentes de los ríos del Congo y del Ubangui.

Su capitana tal vez es cuestión de semanas, la totalidad de días.

La conquista del Camerón va a comenzar.

Un testamento oficial

Una prueba más de la confianza que se tenía en la victoria final, la da una señora francesa en su testamento.

Este contenía la siguiente estipulación:

«Si muero antes de terminar la guerra, pido que se ponga mi cuerpo provisionalmente en la tumba de mi familia, y que una vez acabada la guerra sea enterrado en un campo donde haya tenido lugar una victoria decisiva.

Amor conyugal

Han llegado a Liverpool cerca de 900 mujeres canadienses, con su prole respectiva.

Su viaje obedeció al propósito de permanecer junto a sus esposos, que en Inglaterra reciben instrucción militarmente, y no separarse de ellos hasta que esos reclutas embarquen para la guerra.

D'Annunzio, cronista oficial

Con referencia a informes de Venecia, dice «The Times», que en esa capital italiana ha pasado algunos días Gabriel d'Annunzio antes de marchar a la línea de combate como cronista oficial de la campaña.

La disciplina y la unidad en el Ejército francés

El ministro de la Guerra en Francia ha publicado una circular que dice así:

«Ha sido advertido repetidas veces sobre las apreciaciones desobedientes y los sarcasmos dirigidos a la dirección de ciertas unidades, ya por razón de su número, ya por la región de donde proceden los individuos que las componen.

Estas palabras ofensivas son más reprensibles cuando son proferidas por grados, y, sobre todo, por oficiales.

En la hora en que todos los Cuerpos sin distinción rivalizan en arrojo, en que los actos de heroísmo se multiplican en todas las partes de nuestro frente, provocando no sólo la admiración de la Nación y de nuestros aliados, sino también la del adversario, tales extralimitaciones de lenguaje revisten un carácter de injusticia que no puede ser excusado por el espíritu de disciplina y estrecha solidaridad que nos anima frente al enemigo.

No se ocultará a usted que es indispensable no tolerar en los Cuerpos y servicios a sus órdenes refugio alguno de naturaleza capaz de turbar la concordia y unión que reinan entre las filas del Ejército.

A las clases incumben, ante todo, dar ejemplo, absteniéndose de dirigir toda alusión maliciosa a otras unidades por operaciones sobre las cuales no tienen generalmente, si no conocimientos erróneos.

Es, además, no deber más estricto vigilar que los soldados, bajo todos órdenes, no se entreguen a polémicas de esa naturaleza, cuyo menor incon-

VENIENTE ES PROVOCAR ENOJOSAS RIVALIDADES

Espero que bastará recordar a las tropas de su mando las perjudiciales consecuencias de semejantes procedimientos para que cesen al instante; si no, a usted pertenece proceder con el más extremo rigor, como yo mismo haré, respecto de los militares de todos los grados que se hagan culpables de ultrajes ó de reflexiones del género que seala en el presente despacho.—A Millerand».

PALMA

Mordido por un asno

Ayer tarde en el caserío del Molinar de Levante un asno mordió al niño de cuatro años Marcelino Tinter produciéndole una herida en el antebrazo derecho calificada de pronóstico reservado.

El muchacho fué acompañado a la Casa de Socorro donde fué curado por el médico don Luis Piz.

Un fofeto

Hemos recibido un ejemplar del opusculo publicado por acuerdo del Ayuntamiento de esta ciudad que contiene: Documentos relativos a la invasión de atribuciones de la Junta Municipal, recopilados en virtud de dicho acuerdo por el cronista de la ciudad don Benito Pons y Fabregues.

Registro en Sóller

La benemérita del puesto de Saller da cuenta de haber practicado a requerimientos del Jaz municipal de dicha villa, un registro en la casa número 297 denominada «Cala Polla», que habita Lorenzo Roiger Llibre, al que habia dado por resultado encontrar una cartera con documentos y una cadena que se supone procedente de un robo verificado por un hijo de dicho Roiger que se halla preso en la cárcel de Laca.

Los referidos objetos y documentos

fueron entregados al Juzgado Municipal.

Asistido

Ayer por la mañana tuvo que ser asistido en la casa de socorro una joven llamada Margarita Frau, de 15 años, que se habia clavado un alfiler en la palma de la mano derecha.

Denuncia

Ayer fué denunciada al Juzgado una mujer presento autora de haber maltratado a una criatura de pocos años produciéndole algunas contusiones.

Música en el Borne

Programa de las piezas que ejecutará la Banda Mallorquina en el paseo del Borne hoy domingo de ocho a diez:

«Vito» pasodoble Lope.

«Escuadro en un Val» Valtés-Sirius.

«Las fiestas de Véz» Lappe.

«Le moré d'ase» y dos danzas noruegas Grig.

«Ronda galante» pasacalle Costa Noguera.

El «Temerario»

Ayer a las cinco de la mañana fundó en nuestro puerto, el «Temerario», procedente de Castrogua, después de haber limpiado fondos.

Guía

Hemos recibido un ejemplar de la «Guía de Vizcaya» publicada por el Sindicato de Fomento de Bilbao.

Es un libro, cuya presentación puede dignarse por expiéndola.

Además en la portada un paisaje y un montañés vizcaíno; intercalados en el texto hay numerosos fotografías y además, un mapa de dicha provincia y varios planos.

El texto de la «Guía» que nos ocupa da a conocer perfectamente al turista que quiere saber en su visita a Vizcaya.

Conservación de carreteras

Por la Dirección general de Obras Públicas, se ha señalado el día 18 del próximo mes de agosto para la adjudicación, en pública subasta, de las obras de reparación, de explotación y firme de los kilómetros 1 a 15, 31 a 39 y 46 al 52 de la carretera de Palma al puesto de Alcaldía y kilómetro 2 al 8 y 31 al 35 de Palma al Puerto de Saller.

El presupuesto de contrata es de

139 817 95 pesetas.

Nombramiento

Han sido nombrados recaudadores auxiliares por la vía ejecutiva del impuesto sobre automóviles don Jaime Alonzo Bibliani y don Isidro Gómez García.

El conflicto marítimo

Ayer hablamos con otro de los capitanes de la «leña» que nos confirman que, caso de declararse la huelga, el personal de los buques de la «leña» no la secundará por entender que se trata de un asunto al cual ellos se consideran ajenos.

El Patronato Obrero en Coll d'en Rebassa

En la vacación del jueves pasado verificó el Patronato Obrero una hermosa excursión a Cala Gamba del Coll d'en Rebassa.

Al partir las secciones escolares, en el interior de la ciudad tuvieron un calor sofocante, pero al atravesar las huertas de la carretera de Manacor, empezó a soplar la brisa que no los dejó hasta el fin de la excursión.

Por la carretera de Manacor llegaron a la nueva vía en construcción que conduce a Lluchmayor, recorrida hasta la estación del Coll d'en Rebassa. Para merendar bajaron a la playa y en ella fueron visitados los alumnos por el Vicario Rdo. señor Pol y por varias buenas personas que accedieron con agrado a la visita. El Vicario obsequió a todos con frutas.

De vuelta estuvieron los niños en el espacio tiempo, y salieron con cánticos al Santísimo Sacramento, haciéndoles el Padre Director una plática sobre la presencia de Je-

2.º Se declara zona sospechosa para Luchmayor y los predios...

Se declara zona sospechosa para Luchmayor y los predios: Son Garcías don Ballesté, Son Garcías don Ferrerjans, Can Coll des Paxel, La Bassola, Vista Alegre, Sa Cabana y Can Mirasalem y Ton Ferré del término de Palma y la Comuna de Algaida.

3.º Se declara zona sospechosa para Campos a los predios...

Se declara zona sospechosa para Campos a los predios: Son Church, Son Viquez, Son Elegant, La Barrala, Son Blay Mas, Son Carliá, Son Lladó don Mariano, Son Lledó don Blanch y Son Fallans.

4.º Se declara zona sospechosa para Santanyá a los predios...

Se declara zona sospechosa para Santanyá a los predios: Son Cerem, Rafel Janar, Son Castina, Rafel Nou, Son Damsat, La Talaya, Son Vidal y Cas Goré Vey.

5.º En estas zonas se establecerá estricta vigilancia sanitaria...

En estas zonas se establecerá estricta vigilancia sanitaria y quedará terminantemente prohibido sean trasladadas las reses óvinas de su residencia habitual sin la autorización del Alcalde previo reconocimiento e informe de los Inspectores provincial é municipal.

6.º Los Sres. Alcaldes de los términos...

Los Sres. Alcaldes de los términos contaminados dispondrán la mayor publicidad de la presente circular por los medios de costumbre para que los ganaderos conozcan y observen estas disposiciones y no den lugar a que castigue con el mayor rigor cualquier infracción que se me decomisare.

Inspección provincial de Higiene y Sanidad pecuaria...

Habiéndose registrado algunas reses en el ganado de cerda del término municipal de Manacor y estudiada la causa de ellas ha resultado ser producidas por el mal trato y en su consecuencia a y propuestas del señor Inspector provincial de Higiene y Sanidad pecuaria se hace la declaración oficial de dicha epidemia en el siguiente término y se declara:

1.º Zona infecta el predio «Son Galina»...

Zona infecta el predio «Son Galina» y zona sospechosa los predios «Harto Son Mis Mariano» y «Harto de'n Vallespi».

2.º Queda prohibida la celebración de mercados, ferias y exposiciones...

Queda prohibida la celebración de mercados, ferias y exposiciones é concursos en cuanto se refiere a la concurrencia de ganado de cerda en la ciudad de Manacor.

3.º Los señores Alcaldes dispondrán la mayor publicidad de la presente circular...

Los señores Alcaldes dispondrán la mayor publicidad de la presente circular por los medios de costumbre a fin de que los ganaderos conozcan estas disposiciones.

Crónica de Sports

Las carreras de hoy

Esta tarde tendrán lugar en el Velódromo del «Veloz» las anunciadas carreras, que prometen verse animadas.

Se desarrollará el programa que oportunamente anunciamos.

En ellas toma parte el actual campeón de España Gabriel Oliver.

De la «Isleña Marítima»

Ayer tarde tomó el mando provisionalmente del vapor «Ciudad de Palma» el patrón de cabotaje don Mateo Abraham, contramestre del rápido Rey Jaime I.

Anteayer salió para Ibiza, en el vapor «Cataluña», el patrón de cabotaje don Bas Cifre, que internamente mandaba el vapor «Ciudad de Palma», con objeto de hacerse cargo del mando del vaporcito «Formentor», cesando el recién nombrado piloto don Bartolomé Bosch, el cual irá mañana en el «Cataluña».

Ayer el nuevo vapor Mallorca, se aprovisionó de carbón...

Ayer el nuevo vapor Mallorca, se aprovisionó de carbón y tuvo encendidas sus calderas.

Dicho buque es muy probable salga hoy ó mañana para Barcelona, con objeto de subir al dique para limpiar fondos.

Excursión artística

El ilustre dibujante don Ramón Casas que en unión de los notables artistas don Miguel Urrillo y don Olegario Junyent se halla de jexarción en Mallorca ha hecho venir aquí su yate de recreo para visitar nuestra costa.

Su yate es un hermoso palisote de unas 70 toneladas. Además del velamen, lleva un motor auxiliar. Se llama «Tamari».

Actualmente está fondeado en Sa Iller y en el embarcadero su propietario y acompañantes a fin de recorrer de tendidamente la magnífica costa que se extiende desde Saller a Pollensa.

El señor Casas y sus acompañantes regresan el miércoles a Barcelona, pero dejará su yate en Palma, pues tiene el proyecto de venir de nuevo para visitar detenidamente la isla, este mismo verano.

La Junta de Obras del Puerto

Visita de inspección

Ayer por la mañana a las diez y cinco minutos se personó en las oficinas de la Junta de Obras del Puerto instaladas en la calle de la Marina el Ingeniero Jefe de la provincia, é Inspector de las Obras del Puerto, acompañado del Ayudante de Obras Públicas don José Miralles y de dos escribientes.

En dichas oficinas fué recibido por el Presidente de la Junta don Francisco Casanovas, el vice Presidente don Luis Pascual y el vocal Secretario don Luis Canals, quienes habian sido convocados por el señor Calvet.

Las referidas señoras estuvieron reunidos rrasivamente en una de las dependencias hasta las dos de la tarde.

Durante dicho tiempo fué llamado en distintas ocasiones el representante del contratista de las Obras del Puerto don Angel Arxon, por encontrarse éste ante el de Palma.

Terminada la reunión, visitamos al Presidente de la referida Junta...

Terminada la reunión, visitamos al Presidente de la referida Junta, señor Casanovas, quien nos manifestó que la visita habia tenido por objeto la formación de un expediente sobre el cual se guardaba la más absoluta reserva.

Se ha levantado un acta de lo actuado, de la que é daré cuenta a la Junta en la primera reunión que celebre. De lo actuado se dará también cuenta a la Superioridad.

Hace suponer que en la reunión se trató de asuntos seguramente técnicos y facultativos, al hecho de que según se dijo se habian examinado distintos planos y proyectos.

De Sociedad

Llegaron ayer de Barcelona, en el rápido Rey Jaime I, don Joaquín Orlandis, don Juan Guerdá, don José Besselé, don Bartolomé Serra, don Manuel Oñate, don Antonio Alorda, don Francisco Sureda, doña Eufrasia Sureda, don Juan Gual, don Abelardo Pamplillón, don José Guibernau, don José María, don Candido Genarés y don Antonio Paris.

En el vapor Isleño, llegaron ayer de Ibiza, don Juan Esteve y don Francisco Pons.

En el vapor rápido regresó ayer de Barcelona, el joven don José Rato, hijo del Delegado de Hacienda.

En el vapor correo llegó ayer de Barcelona, el general de los somatenes don Enrique Carlos, acompañado de su distinguido señora é hijo y su ayudante señor Sard.

Ayer regresó de la ciudad condal, en el rápido el señor Conde de Ayamans.

Tuoiados por valiosos elementos de nuestra distinguida sociedad...

Tuoiados por valiosos elementos de nuestra distinguida sociedad comenzarán mañana lunes en el «Hotel Victoria» una serie de *tea dansants*.

En la espaciosa terraza, donde la brisa marina amortigua los asfixiantes calores, el elemento joven podrá entregarse a la danza.

Para mayor comodidad de los concurrentes, a las diez y veinte habrá un tranvía extraordinario.

Para Ciudadela, salieron ayer tarde en el vapor de dicho nombre, don Diego de Salard, don Pedro Carreras y don Juan Orfila.

Hemos recibido un atento besalamano del nuevo Secretario del Gobierno civil, don Mariano Zaera Vazquez participándonos haberse hecho cargo de la Secretaría otreñidamente oficial y particularmente. Agradecemos la atención y deseamos al señor Zaera el mejor suceso en el desempeño del cargo.

Para Barcelona, salieron ayer tarde en el vapor Bellver, don Miguel Bialab, don Juan Cerdá, don Juan Esteve, doña Celia Esteve, don Juan Francesch, don Tomás Bonnin, don Juan Segura, don Ignacio Pomar y don José Pomar.

Ayer tarde se embarcó para Barcelona, en el mismo buque, con dirección a Bilbao, el exsecretario de este Gobierno civil don Francisco Ceballos.

De Sóller

Como manifesté a sus feligreses el domingo último el Vicario del puerto, Rdo. don Juan Vich, se abraja el propósito de construir una nueva iglesia en esta barrida marítima, por ser insuficientes las de San Remundo de Feñafort y de Santa Catalina para el culto católico.

El marino vinerino a esta ciudad el M. I. Vicario Capitular de la Diócesis, don Antonio M.º Alcover, y el Rdo. don Juan Vich, quien, acompañados del Rdo. D. Antonio J. Mora y del Vicario del Puerto, se dirigieron allí para practicar los primeros estudios y resolver donde podría emplazarse el templo que nos ocupa. Primeramente habíase pensado edificarlo en Santa Catalina, pero se desistió luego a causa de los costosos trabajos que tendrían que llevarse a cabo. Tal vez se construirá a la entrada del caserío, como deseaba el difunto Obispo Dr. Campins (q. D. t.)

De Instrucción pública

Conforme con las disposiciones vigentes desde el día 2 de Agosto próximo al 31 del mismo en sus días lectivos, estará abierta la matrícula para los alumnos que deseen examinarse de asignaturas de las Facultades establecidas en la Universidad de Barcelona durante el mes de Septiembre siguiente:

Dicha matrícula se efectuará en las secretarías de las respectivas Facultades a las horas de despacho público fijadas en los tabloneros de anuncios de las mismas.

En la portería de cada Facultad podrán proporcionarse gratuitamente los impresos necesarios para solicitar su inscripción. Para realizarla, es necesaria la exhibición del carnet de identidad escolar, ó en caso de no poseerlo, el abono de los derechos correspondientes, debiendo acompañar a estos derechos (seis pesetas en metálico) tres fotografías del alumno en posición apaisada y de cuatro y medio por seis centímetros de tamaño.

Los alumnos abonarán en concepto de derechos de inscripción...

Los alumnos abonarán en concepto de derechos de inscripción, formación de expediente y académicos las cantidades que prescriben las disposiciones vigentes y cuyo detalle y forma de efectuar dicho abono estará expuesto al público en los tabloneros de anuncios de las respectivas secretarías.

Los alumnos de las Facultades de Derecho, Medicina y Farmacia que tuvieren aprobada alguna asignatura de los respectivos preparatorios y quieran matricularse además en alguna de las del período de Licenciatura juntamente con los que les faltan del mencionado preparatorio, solicitarán su inscripción en las secretarías de aquellas Facultades. Los que hayan de matricularse por primera vez y sólo en los preparatorios, lo efectuarán en la secretaría de la Facultad de Filosofía y Letras los de Derecho, y en la de Ciencias los de Medicina y Farmacia.

En el acto de la matrícula deberá acreditarse por medio de los documentos correspondientes: 1.º la edad, 2.º el haber sido vacunado, y 3.º para los que comiencen sus estudios tener aprobado el grado de Bachiller, cuyo título deberá exhibirse antes de realizar el primer examen.

El Centro Mallorquín de Barcelona

Después de una larga temporada de vida lánguida, el Centro Mallorquín de Barcelona tiende a su prosperidad y pujanza gracias a los esfuerzos de valiosas personas que han puesto su actividad y cariño al servicio de dicha sociedad.

Además del cuadro dramático cuenta ya con el coro «Catalunya Nova» y la Asociación Escolar Artística que tiene montada una escuela de dibujo muy concurrenciada todos los días de 7 a 9 de la noche.

Cuenta también con una clase de esperanto.

Sus clases de canto, declamación, taquígrafías, etc. se ven muy concurridas.

Es de esperar que la animación aumente de cada día pues los esfuerzos de buen número de mallorquines que viven fuera de nuestra R. que conciben afortunadamente a dar el fruto cosechado.

De Mahón

Ha regresado de Palma al Oficial de Telégrafos, Jefe de la Oficina de Mercado, don Jacinto A. berto.

Dicho señor, alma y vida del proyecto de teléfono interurbano de Menorca, ha manifestado a los periodistas que los trabajos realizados hasta el presente van por buen camino y el apoyo hallado tanto en la esfera oficial, como por parte de los Ayuntamientos y entidades menorchinas, ha superado a los cálculos más optimistas; de manera que lo que en un principio parecía un proyecto casi irrealizable, hoy está a punto de verse convertido en realidad.

Nombramientos eclesiásticos

Nuevos Vicarios

Por el Ilmo. señor Vicario Capitular, S. V., han sido nombrados Vicarios:

De Capdeners, el Rdo. don Bartolomé Darán Gumila.

De Llubi, el Rdo. don Lorenzo Martorell Pou.

De Establiments, el Rdo. don Sebastián Lliteras Ballester.

De S'Aracé, el Rdo. don José Espases Creus.

Del arrabal de Santa Catalina, el Rdo. don Antonio Marínón Antem.

De S'Alqueria Blanca, el Rdo. don Gaspar Aguiló Aguiló.

De Búger, el Rdo. don Juan Pou Caldentey.

De Biniamar, el Rdo. don Jorge Rocca Cánaves.

De La Vileta, el Rdo. don Francisco Ramis.

Y del Coll d'en Rebassa, el Rdo. don Jerónimo Pons.

Centros

Lírico

Hoy en el Lírico habrá de 4 a 12 de la noche, cine y drama.

Se representarán el juguete cómico «Lanceros» y el aplaudido melodrama «Los dos Filletes».

La Protectora

Hoy se proyectará la hermosa película «Iris».

Los martes, y miércoles los tres últimos días de la temporada se proyectará las 9.ª y 10.ª parte de «Isleño Millón de Dollars».

El 1.º de Agosto inaugurará esta Empresa el Cinematógrafo en la Plaza de Toros con una película extraordinaria.

Mercado de Inca

Almendrón, de 10500 a 0000 pesetas los 4298 Kg. (quintal).

Trigo, de 2150 a 0000 pesetas los 7434 litros (cuartera).

Cañada, de 2250 a 0000 id.

Obada del país, de 10500 a 0000 id.

Id. forastera, de 10000 a 0000 id.

Avana del país, de 9500 a 0000 id.

Id. forastera, de 9000 a 0000 id.

Habas para cozer, de 2700 a 0000 id.

Id. ordinarias, de 20000 a 0000 id.

Id. para ganado, de 18000 a 0000 id.

Id. forasteras, de 0000 a 0000 id.

Habichuelas (confite) de 5500 a 0000 id.

Id. blancas, de 5000 a 0000 id.

Garbanos, de 0000 a 0000 id.

Cerdos cebados, de 0000 a 0000 id. la arroba.

Azúcar, de 850 a 0000 onza.

Higos pasos, de 0000 a 0000 id. los 4298 Kg. (quintal).

Albaricoques, de 0000 a 0000 id.

Algarobos de 0000 a 0000 id.

CULTOS

Para hoy

Inicio de Cuaresma Nueva

Empezarán en San Francisco dedicadas a la Visitación de Nuestra Señora: Exposición a las siete; a las ocho misa de Compañía general para los Terzarios; a las diez Tercia y Misa mayor con sermón por el Rdo. P. Miguel Vidal; por la tarde a las cinco y media actos de coro; a las siete y media rezos de la Corona, plática para los Terzarios, estación y reserva de S. D. M.

Para mañana

En la Misa mayor de la Catedral Basílica predicará el Rdo. P. José M. Baulil, S. J.

En Santa Catalina, fiesta en honor de Santa Ana: A las diez Horas y Misa mayor solemnemente con sermón por el Rdo. don Antonio Bausá, Vicario de la Santísima Trinidad.

En San Jaime, fiesta en obsequio del Santo Títular: A las cinco empezará un turno de misas; a las diez Horas y Misa mayor con música y sermón por el Reverendo don Miguel Alcover, Catedrático del Seminario; por la tarde actos de coro, y al anochechar un ejercicio en honor del Santo y adoración de la Reliquia.

En las Teresas, fiesta (votiva de) dada a Nuestra Señora del Carmen: a las diez exposición del Santísimo y Misa mayor con sermón por el Reverendo don José Auba, Pbro. y por la tarde a las seis y tres cuartos el ejercicio del Niño Jesús de Praga.

En el Socorro, A las siete y media de la mañana misa de comunión general para los cinturados y cofrades de la Virgen de la Consolación y Correa. Por la tarde a las siete y media se rezará el Santo Rosario al que seguirá Exposición, Sermón por el P. José Malmé, Procesoión y Reserva de Su Divina Majestad.

Visita a la Corte de María

A Nuestra Señora de la Anunciación en el Santo Hospital.

Para mañana

Inicio de Cuaresma Nueva

Continúan en San Francisco dedicadas a la Visitación de Ntra. Señora: Exposición a las siete; a las diez Tercia y Misa mayor; por la tarde a las cinco y media los actos de coro; a las siete y media rezos de la Corona, identificación, estación y reserva de Su Divina Majestad.

Empezará en S. Miguel, en obsequio de la Bta. Catalina Tomás: Exposición a las nueve y media, luego Tercia y Misa mayor, en la que predicará las glorias de Sta. Ana, el Reverendo P. Torradell, C. R.; por la tarde a las cuatro Vísperas y Completos; al anochechar Rosario, en honor de Sta. Ana y reserva de S. D. M.

Para mañana

Inicio de Cuaresma Nueva

En Montesión, a las siete y media, misa de Compañía general para las Madres Christianas; después de la misa, plática en la Capilla de las Reliquias por el P. Director de la Congregación.

En la Anunciación, (Hospital) hoy día 25 fiesta en honor de la Preciosísima Sangre. A las diez Tercia y Misa mayor con sermón por el Rdo. P. Jerónimo Villarquemado, Capuchino.

Visita a la Corte de María

A Ntra. Sra. de la Paz en S. Jaime.

Para mañana

Hoy.—San Jaime apostol, patrono de España.

Misana.—Santa Ana madre de Nuestra Señora.

Boletín meteorológico

Día 24 a las 10 de la mañana

Barómetro	762.0
Termómetro (a las 9 m.)	25.0
Id. a las 12 m.	26.0
Máxima al sol	35.0
Id. a la sombra	30.0
Mínima al anochecer	28.0
Id. al amanecer	22.0
Evaporación media de ayer	26.0
Evaporación media correspondiente al mes	28.0
Disipación	0.0
Dirección del viento	N. E.
Dirección de los cirrus	1.0
Fuerza máxima del viento en hora m. cuadrado en 24 h.	17 Kg.
Elevación en 24 horas	239
Evaporación en 24 horas	0.0
Humedad a las 9 (nube p. de saturación)	78.0
Asenso del barómetro en 24 horas	0.0
Desnivel del mar en 24 horas	1.0
Temperatura del vapor	15.0
Resistencia barométrica	8.0
Variación en 6 horas	0.3

Boletín de Sociedades y Corporaciones

Fomento Agrícola d Mallorca

Habiendo sufrido extravío el resguardo de depósito voluntario en efectivo número 20.020 de Ptas. 900 al plaza de 180 días, expedido el día 2 de Marzo de 1907 a nombre de Don Gabriel Andreu Arrom, se pone en conocimiento del público, para que se sirvan presentar dentro del plazo de qu

